



なか、ま

桜ヶ丘小学校3年生
学年通信5号
令和6年9月9日

夏休み明け、新たなスタート

夏休みが開け、本格的な学校生活も始まり、1週間ほどが過ぎました。

おかげさまで、夏休み明けの学校生活では、子ども達は夏休み前と同じように、時間を守って授業が始まり、トイレのスリッパを揃えながら利用したりすることができています。さらに、友達と楽しく遊んだり、給食を静かに配膳して食べたりすることもできています。自分から進んで仕事に取り組む姿が多くみられます。

多くの子が規則正しく生活したり、自分で決めためあてを守ったりすることが、休み明けでも自然にできており、大変素晴らしいです。

夏休みの間に、生活の仕方や、宿題・作品の見届けなどをご家庭でもみていただき、ありがとうございました。

しかしながら、休み明けで、まだ生活リズムが万全ではない子も少し見受けられます。学校では、子ども達の体調をしっかりと確認していきます。気になることがあれば、いつでも学校に連絡をいただきたいと思えます。よろしくお願いします。

～ お知らせ・お願い ～

○新しい教科書の配付

後期に使用する教科書を配りました。3年生は「国語 下」と「図画工作3.4年下」の2冊です。国語の下は10月頃から使用します。図画工作の下は4年生で使用しますので、大切に保管をしていただきますよう、よろしくお願いします。

また、現在使用している保健体育の教科書は4年生でも使いますので、こちらも大切に保管をしてください。



○図工の授業でペットボトルや空き箱などを使います

図工「空きようきのへんしん」の授業で、空き容器を使って生活に役立つものをつくります。13日(金)に作品作りの計画をたて、20日(金)作業を行います。図工の教科書P18、19も確認していただきながら、材料の準備を、よろしくお願いします。



○社会科の校外学習

社会科「お店で働く人」の学習で、9月25日(水)に「西友 桜ヶ丘店」に、見学に行きます。商品の工夫や、店員さんの仕事について学習します。お店までは徒歩で移動します。

また、おうちの方に買い物や商品の産地等について調査やインタビューを行います。ご協力をお願いします。



○3年生の姿が、テレビで放送されます。

ケーブルテレビ可見の「かにみた」の番組で、「暑い日の休み時間の過ごし方の様子」が放送されます。

3年1組は「自由に遊ぶ姿」が、3年2組は「学級遊びの姿」が放送されます。

放送日時は10月9日から放送されます。よろしければ、ご覧ください。

